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CONSUMER INFORMATION: PRODUCT: Lights and Sounds Walkie Talkies. AGE GRADE: Ages 3 and over. WARRANTY: One year limited warranty. Visit www.ekids.com/support for 
details. Valid only in U.S.A. CONTENTS: 2 Walkie Talkies. REQUIRES: 6 X “AAA” (R03) batteries (not included).  • 3 x “LR44” Button Cell batteries are included for in store TRY ME demo 
mode only. • Batteries included in this box are for demonstration purposes only. • Do not mix old and new batteries, and do not mix alkaline, carbon-zinc, or rechargeable nickel-cadmium 
batteries. • Insert batteries with correct polarity (+/-) as indicated. • Do not attempt to recharge non-rechargeable batteries. • To prevent battery leakage or damage, remove batteries from 
product if it will not be used for a month or longer. • Use extreme caution handling leaking batteries (avoid direct contact with eyes and skin). If battery leakage comes in contact with eyes, 
IMMEDIATELY flush the eyes with gently flowing, lukewarm water for at least 30 minutes. If skin contact occurs, wash skin with clear water for at least 15 minutes. Seek medical attention 
if any symptoms occur. • Follow applicable laws and local regulations for the disposal and transportation of batteries. • DO NOT DISPOSE OF BATTERIES IN A FIRE; BATTERIES MAY 
EXPLODE OR LEAK. • Product specifications and colors may vary from photo. • Packaging should be kept as it contains important information.

INFORMATIONS POUR LE CONSOMMATEUR: PRODUIT : Émetteurs-Récepteurs Portatifs avec Effets Lumineux et Sonores. PUBLIC : 3 ans et plus. GARANTIE : Garantie limitée d'un an. 
Visiter www.ekids.com/support pour plus de détails. Valide seulement aux États-Unis. CONTENU : 2 émetteurs-récepteurs portatifs. REQUIERT : 6 piles « AAA » (R03) (non incluses). 
• 3 piles de type bouton « LR44 » sont incluses pour une démonstration en magasin uniquement. • Les piles incluses dans cette boîte sont réservées à des fins de démonstration. • Ne pas 
mélanger des piles neuves avec des piles usagées, et ne pas mélanger des piles alcalines, des piles au carbone-zinc ou des piles rechargeables au nickel-cadmium. • Insérer les piles avec 
la polarité adéquate (+/-) comme indiqué. • Ne pas essayer de recharger des piles non rechargeables. • Retirer les piles si l’appareil n’est pas utilisé pendant une période d'un mois ou plus 
afin de les empêcher de couler ou d’être endommagées. • Faire très attention lors de la manipulation de piles qui coulent (éviter tout contact direct avec les yeux et la peau). Si la pile qui 
présente un écoulement entre en contact avec les yeux, rincer IMMÉDIATEMENT avec de l’eau courante tiède pendant au moins 30 minutes. En cas de contact avec la peau, laver celle-ci 
avec de l’eau claire pendant au moins 15 minutes. Consulter un médecin en cas de symptômes. • Se conformer aux lois applicables et règles locales pour l'élimination et le transport des piles.  
• NE PAS JETER DE PILES DANS UN FEU, CELLES-CI POURRAIENT EXPLOSER OU COULER. • Les caractéristiques et la couleur du produit peuvent différer de celles de la photo. 
• Conserver l'emballage étant donné qu'il contient d'importantes informations.

Battery Installation 
Note: Batteries should always be installed by an adult.
1. Use a Phillips screwdriver to open the battery 
    compartment door located on the back of the unit.
2. Insert 3 “AAA” (R03) batteries into each Walkie Talkie 
    with + and - terminals as indicated in the compartment.
3. Replace the compartment door and tighten the screw 
    with a Phillips screwdriver. Do not over-tighten the screw. 
4. One or more Walkie Talkies include 3 LR44 button cell 
    batteries for in-store demonstration purposes only.
    Remove these batteries before use. Keep out of reach
    of children. Dispose of properly.

Installation des Piles
REMARQUE : Les piles doivent être installées par un adulte uniquement.
1. À l’aide d’un tournevis Philips, ouvrir la trappe du compartiment des 
    piles situé à l’arrière de l’unité.
2. Insérer 3 piles « AAA » (R03) dans chaque émetteur-récepteur portatif 
    avec les bornes + et - tel qu'indiqué dans le compartiment.
3. Replacer la trappe du compartiment et serrer la vis à l'aide d'un tournevis
    Phillips. Ne pas trop serrer la vis.
4. Un ou plusieurs émetteurs-réceptifs portatifs contient 3 piles boutons
    LR44 à des fins de démonstration uniquement en magasin. Retirer ces
    piles avant utilisation. Garder hors de la portée des enfants. 
    Éliminer correctement.
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The batteries included in this box
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Les piles incluses dans cette boîte sont
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*Works up to 500 feet under ideal conditions. Fonctionne jusqu’à 500 pieds sous des conditions idéales.
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